

enfant de Dieu (Romains 8 :16). Vous saurez que vous avez été pardonné. La paix, la joie et l'amour de Dieu rempliront votre cœur, et vous ressentirez une communion sacrée avec Lui. Si vous continuez à vivre selon la volonté de Dieu, votre vie sera un témoignage du fait que vous êtes un disciple du Seigneur Jésus-Christ.

Beaucoup étaient vaincus, accablés par le désespoir, lorsqu'ils sont venus à Dieu. Certains étaient esclave de crime, de l'immoralité, de la drogue ou de l'alcool. Mais Dieu les a délivrés instantanément. Même l'expression de leur visage a changé lorsqu'ils se sont repentis avec un cœur sincère. D'autres étaient si bien-pensants, fiers, respectueux de la morale et bons qu'ils ne voyaient pas leur besoin de salut. Pourtant, lorsque ces personnes bien-pensantes ont compris leur besoin et se sont repenties, Dieu a produit un changement tout aussi important dans leur vie.

Bien que la plupart des gens obtiennent le salut dans une église, vous pouvez être sauvé n'importe où. Certains ont été sauvés chez eux, seuls dans les bois ou au milieu d'une foule. D'autres se sont agenouillés dans une cellule de prison. Dieu ne demande qu'un cœur sincère. « Quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé » (Actes 2 :21).

Ne pensez pas que vous êtes trop enracinés dans le péché pour être sauvé. Quelle que soit votre condition, Jésus est capable et désireux de vous sauver. Il dit : « Que celui qui veut, prenne de l'eau de la vie, gratuitement » (Apocalypse 22 :17). A la place des mots « que celui qui veut », vous pouvez écrire votre propre nom.

Si vous voulez être sauvé, Dieu ne vous rejettéra jamais. Jésus a dit : « Je ne mettrai pas dehors celui qui vient à moi » (Jean 6 :37). Tout ce que vous avez à faire, c'est de satisfaire aux conditions que Dieu a établies dans Sa Parole. Priez avec un cœur sincère : « Seigneur, je suis un pécheur et j'ai besoin du pardon. Aie pitié de moi, et je Te servirai le reste de ma vie ». Une prière sincère comme celle-ci recevra une réponse. Si vous faites l'expérience de cette nouvelle naissance, votre nom sera inscrit dans le Ciel, et vous aurez l'espérance de la vie éternelle.

Allez-vous invoquer Dieu maintenant ? « Oh ! si vous pouviez écouter aujourd'hui sa voix ! N'endurcissez pas votre cœur » (Psaume 95 :7-8). Invitez-Le dans votre cœur et vous serez pardonné !

APOSTOLIC FAITH CHURCH

World Headquarters
5414 SE Duke Street
Portland, Oregon 97206 U.S.A.
www.apostolicfaith.org

FR30-0325



Etes-vous Chrétien ? Il est essentiel de le savoir. Être membre d'une église est honorable, et accomplir de bonnes œuvres mérite des élogieux. Mais la question, qui mène à un examen de conscience, demeure : « Etes-vous vraiment un Chrétien né de nouveau ? » Jésus a dit : « Si un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu » (Jean 3 :3).

Un Chrétien né de nouveau est quelqu'un qui se soumet entièrement à Christ. Cela est nécessaire pour avoir la vie éternelle comme héritage. Lorsque Jésus a dit à Nicodème qu'il devait naître de nouveau, Nicodème n'avait pas compris. Jésus se servit donc du vent pour faire une illustration. Bien que nous ne comprenions pas totalement comment il souffle ou pourquoi, nous savons qu'il souffle et nous voyons ses effets. Il en est de même lorsqu'une personne naît de nouveau : nous ne comprenons pas comment cela se produit, mais nous voyons et ressentons les effets.

Beaucoup de personnes qui se disent Chrétiennes ignorent tout de cette nouvelle naissance, tandis que d'autres essaient de l'obtenir à leur manière. Elle ne peut être obtenue par de bonnes œuvres, par l'adhésion à une organisation religieuse ou en décidant simplement de changer de vie. Pour l'obtenir, il est nécessaire d'avoir un cœur repentant, un

profond regret des péchés commis, et aussi renoncer à tout péché. Par la foi, l'on doit aller à Dieu pour demander Sa miséricorde et Son pardon, et implorer Sa promesse de rémission. Il est possible de savoir personnellement ce que signifie être né de nouveau. Une prière sincère, comme celle du publicain qui disait : « O Dieu, sois apaisé envers moi, qui suis un pécheur », amènera le pardon du Seigneur. La Bible dit que le publicain fut justifié (Luc 18 :13-14).

Certains peuvent penser qu'ils n'ont pas besoin d'être justifiés. Pourtant, parce qu'Adam et Eve ont désobéi à Dieu dans le Jardin d'Eden, toute l'humanité est devenue pécheresse par de naissance. C'est pourquoi Dieu a prévu un plan pour que tous puissent être sauvés. Jésus, le Fils de Dieu, est mort à notre place afin que nous puissions nous repenter de nos péchés et avoir la rémission par Son Sang (Colossiens 1 :14).

Puisque Christ est mort, toute personne a l'opportunité d'être pardonnée. Nul n'est maintenu sous l'emprise du péché et de la condamnation, sans une chance de devenir enfant de Dieu. Personne au service de Satan n'est privé du pouvoir de choisir. Jésus a versé Son Sang pour que tous soient rachetés.

Le fossé entre le pécheur et le Sauveur doit être comblé par la foi en Dieu. La foi, c'est croire ce que Dieu dit. Hébreux 11 :6 déclare :

« Il faut que celui qui s'approche de Dieu croie que Dieu existe, et qu'il est le rémunérateur de ceux qui le cherchent ». Jésus a dit : « Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle » (Jean 3 :16). Par la foi, l'on peut expérimenter la grâce salvatrice à travers la puissance redemptrice de Christ.

Le premier pas vers le pardon, c'est de reconnaître qu'on en a besoin. La Bible dit que tous ont péché. « Si nous disons que nous n'avons pas de péché, nous nous séduisons nous-mêmes, et la vérité n'est point en nous. Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité » (1 Jean 1 :8,9). Beaucoup se sentent trop faibles pour vaincre le péché. Cela est vrai, s'ils s'appuient sur leur propre force ; mais lorsqu'une personne naît de nouveau, sa vie change. Dieu lui donne le pouvoir de vaincre le péché. Elle peut alors dire, comme l'apôtre Paul : « Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ. En effet, la loi de l'esprit de vie en Jésus-Christ m'a affranchi de la loi du péché et de la mort » (Romains 8 :1,2).

Lorsque vous vous repentez et demandez à Dieu de vous pardonner, Son Esprit rendra témoignage à votre esprit que vous êtes